



## Acto de Graduación II Promoción del Master Universitario en Investigación y Cuidados en Enfermería en Poblaciones Vulnerables



**11 de octubre de 2016, a las 18:00 horas**  
**Edificio La Pagoda. Facultad de Medicina.**  
**C/ Arzobispo Morcillo nº 4, 28029 Madrid**

- 18:00- Apertura del acto por el decano de la Facultad de Medicina, D. Juan Antonio Vargas Núñez
- 18:15- Conferencia de clausura **“Nuevos desafíos: emergencia social y ecológica”**, a cargo de D. Federico Mayor Zaragoza, presidente de la Fundación Cultura de Paz y del Instituto Universitario de Derechos Humanos, Democracia y Cultura de Paz y no-Violencia (DEMOS-PAZ) de la UAM.
- 19:00- Imposición de **becas** a los titulados.
- 19:15- Clausura del acto:
  - Dña. Pilar Serrano Gallardo. Coordinadora del Máster de Investigación y Cuidados de Enfermería en Poblaciones Vulnerables.
  - D. Oscar Lorenzo González. Vicedecano de Posgrado y Formación Continua de la Facultad de Medicina.
  - D. Juan Antonio Vargas Núñez. Decano de la Facultad de Medicina.
- 19:30- Vino español

*Se ruega confirmar asistencia al email: [informacion.master.enfermeria@uam.es](mailto:informacion.master.enfermeria@uam.es)*

**Federico Mayor Zaragoza** es Doctor Honoris Causa por la Universidad Autónoma de Madrid, fue catedrático de Bioquímica de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Granada y Rector de esta institución. También ha sido catedrático de su especialidad en la Universidad Autónoma de Madrid donde contribuyó a fundar el Centro de Biología Molecular Severo Ochoa. Ha desempeñado el cargo de Ministro de Educación y Ciencia. En 1978 pasó a ocupar el cargo de Director General Adjunto de la UNESCO y, en 1987, fue elegido Director General de dicha Organización, hasta 1999, que regresa a España, y crea la Fundación Cultura de Paz, de la que es Presidente. En esta fundación, el Profesor Mayor continúa la labor emprendida como Director General de la UNESCO de impulsar el tránsito de una cultura desde la violencia e imposición a una cultura de paz y tolerancia. En 2016, este objetivo culmina con la creación en la UAM del Instituto Universitario de Derechos Humanos, Democracia y Cultura de Paz y no-Violencia (DEMOS-PAZ) del cual también es Presidente.